

Die Geschichte von Galibier, beginnt in den 1920er Jahren, als der Bedarf an widerstandsfähigen, funktionellen und zuverlässigen Schuhen für jedes Gelände Rémy-Alexis Richard dazu veranlasste, eine Marke für Bergschuhe zu erfinden: Galibier! Bis in die 1980er Jahre produzierte die Marke weiterhin hochtechnische Modelle, die von den anspruchsvollsten Bergsteigern geschätzt wurden ... Bis die Marke eingeschläfert wurde...

Die Leidenschaft hat die Galibier-Liebhaber nie verlassen. So hat ab 2022 das Projekt zum Relaunch der Marke das Licht der Welt erblickt! Es kam nicht in Frage, die Super Guide-Ikone zu reproduzieren oder den ursprünglichen Super Rando identisch zu reproduzieren, wir mussten ein neues Modell des Galibier-Schuhs erfinden, moderner und besser an die Erwartungen der Wanderer unserer Zeit angepasst.

Das Galibier-Team, das ein Qualitätsmodell für den Relaunch der Marke anbieten möchte, hat sich mit einem Team von Outdoor- und Bergschuhexperten zusammengetan: dem All Triangles-Team mit Sitz in Annecy! Ihr Know-how ist einzigartig und ihr Wissen über die neuesten Technologien ist auf dem neuesten Stand: Design, Entwicklung von Schuhen, Herstellung der ersten Prototypen, Feldtests ... Dieses Team von Enthusiasten arbeitete daran, die Marke wiederzubeleben und die neuen Galibier Super Rando-Schuhe zu entwerfen. Daher umfasste das Galibier-Markenerneuerungsprojekt viele Berufe: Projektmanager, Ingenieure, Prototypisten, Materialtestmanager, Designer, Marketingmanager, Materialmanager usw. Alle diese Fähigkeiten wurden mit denen des Galibier-Teams gebündelt.

Was für eine Herausforderung, einen neuen Galibier-Schuh zu erfinden! Nichts wurde dem Zufall überlassen. Wir mussten noch einmal in die Archive eintauchen, verstehen, was die Marke berühmt gemacht hat, den Erfolg der Schuhe und herausfinden, warum wir unter tausenden einen Galibier erkennen ...

Besonderes Augenmerk galt dem Original Super Rando. Das Flaggschiffmodell der Marke ist ein robuster, „durchtrittsicherer“ Schuh, der von Generation zu Generation weitergegeben wird. Schwierige Mission, eine Ikone zu berühren! Daher wurde beschlossen, ein neues, modernes Modell anzubieten, das sich auf Wandern/Trekking konzentriert. Die All Triangles haben die Kernpunkte der DNA und des Erbes von Galibier identifiziert: die norwegischen Nähte, das Galibier-Leder, das Raster der Sohle und die Häkelarbeit, die sowohl robust als auch ikonisch ist. Die Teams gaben sich nicht damit zufrieden, die jahrhundertealten Codes der Marke zu übernehmen. Tatsächlich wurde bis ins kleinste Detail an der Modernisierung gearbeitet, um einen hochwertigen und äußerst effizienten Wanderschuh anzubieten. Am Fuß ist der neue Super Rando bequem, sei es in Bezug auf das Abrollen des Fußes oder die Dämpfung, und garantiert gleichzeitig eine deutliche Gewichtsersparnis im Vergleich zum Originalmodell (Super Rando von damals = 2,5 kg vs. Super Rando von 2025 = 1,45 kg im Jahr 42).

Auf den ersten Blick übernimmt der Super Rando also die Galibier-Codes, ist aber deutlich weniger massiv als die Vorgängermodelle der Marke. Der „Wow“-Effekt entsteht beim Anziehen der Schuhe. Am Fuß ein Gefühl von unvergleichlichem Komfort, Leichtigkeit und Flexibilität beim Gehen. Möglich wird dies durch das besondere Design des Schuhs und insbesondere durch den Einsatz einer Vibram-Springlug-Sohle, deren Technologie den Schaum im Sohlenblock einkapselt. Dies garantiert eine gewisse Leichtigkeit und sorgt gleichzeitig für aussergewöhnliche Dämpfung und hervorragenden Grip auf jedem Gelände.

Der Schwerpunkt wurde auf die „Passform“ gelegt, tatsächlich ist die Passform auch sehr bequem und bereit für Abenteuer: Das einzelne Stück Leder garantiert eine hervorragende Haltbarkeit im Laufe der Zeit, während die Sympatex-Membran für eine gute Wasserdichtigkeit bei widrigen Wetterbedingungen sorgt. Um die Stabilität des Schuhs und seines Sohlenblocks

zu gewährleisten, wurden norwegische Nähte verwendet, ein Markenzeichen des Hauses Galibier. Außerdem wurde ein besonderer Schwerpunkt auf die Zunge gelegt, damit sie sich perfekt an den Fuß anpasst und über die Kilometer hinweg vergessen wird. Komfort im Stichwort!

Angesichts all dieser technischen Herausforderungen haben All Triangles und das Galibier-Team intensiv an Forschung und Entwicklung gearbeitet, um das bestmögliche Design für die Super Rando-Modelle zu bieten. Die Reparaturfähigkeit wurde von Beginn des Projekts an als zentraler Wert berücksichtigt, insbesondere durch die norwegische Nähetechnik, die eine große Anzahl von Neubesohlungen ermöglicht. Mission erfüllt: Die Super-Rando-Modelle sind in jeder Hinsicht reparierbar.